

Le Castor

N°5 nouvelle série septembre 2005- fanzine trimestriel gratuit de l'AHQP
Association des Habitants du Quartier Pajeaud des Baconnets et du Parc Heller

Une rentrée active !

Ce n'est pas tous les jours qu'un ministre se représente à une élection législative partielle à un an d'une campagne présidentielle et deux ans d'une élection municipale. C'est dans ce contexte exceptionnel que se présentent sous forme de questions les dossiers chauds de nos quartiers :

- Pourquoi la Ville d'Antony n'aime-t-elle pas les bicyclettes ?
- Pourquoi la Ville d'Antony a-t-elle tardé à prendre en charge le dossier du TGV Massy-Valenton et le Passage à niveau de la rue Mirabeau ?
- Pourquoi la reconstruction d'un théâtre ne trouve-t-elle toujours pas sa place parmi les nombreux grands chantiers d'Antony ?
- Pourquoi y a-t-il toujours aussi peu d'équipements publics à la disposition permanente des habitants du quartier Pajeaud ?
- Pourquoi le commerce d'Antony n'est pas à la hauteur de la population de notre ville ?
- Pourquoi n'y a-t-il pas de politique de santé publique à Antony ?
- Pourquoi la vitesse n'est pas réduite à 30 km/h dans les quartiers ?
- Pourquoi le parc de logements sociaux se réduit-il à Antony en particulier pour les jeunes et les familles ?
- Pourquoi les personnes qui ne peuvent pas se servir de voitures particulières ou de bicyclettes ne disposent-elles pas de moyens de transport adaptés ?

Café Philo des Baconnets

Vous passez le bac ?

Vous voulez réfléchir, vous cultiver, échanger ?

Rentrée et présentation de l'année :

Mercredi 14 septembre de 18 h à 20 h

Au bar-restaurant des Pâquerettes

4 rue des Pâquerettes à Antony

Renseignements et inscriptions 06 26 76 18 15

Et le vendredi 14 octobre à 19 h30 à la librairie La Passerelle

Bruce Begout présentera son livre :

« La Découverte du Quotidien » chez Allia

SKATE PARK premier été

Cet équipement, résultat d'une concertation positive entre les jeunes, les associations et la municipalité avait mis bien longtemps à trouver sa place.

C'est fait et bien fait pour le bonheur de tous !

Interconnexion TGV Massy-Valenton

L'AHQP a rencontré RFF

Sans préjuger des actions juridiques, nous avons exprimé les inquiétudes de notre quartier sur les nuisances sonores, la cohérence technique et la viabilité économique de cette liaison **provisoire**. Nous avons demandé les dossiers d'études et nous les avons reçus le dernier jour de la concertation.

Malgré cette période de concertation relativement courte et contraignante du 9 juin au 13 juillet 2005, limitée aux heures d'ouverture de la Mairie principale et coïncidant avec le départ des grandes vacances, ce sont plusieurs milliers de riverains qui ont bien voulu témoigner leur grande hostilité au projet d'interconnexion ferroviaire sur la ligne C de Massy-Valenton. Les raisons de ce rejet sont multiples. Il s'agit d'un projet dépassé et saturé dès sa mise en service, sacrifiant le transport en commun sur la ligne C, particulièrement dévastateur pour l'environnement et la cadre de vie de plusieurs dizaines de milliers de riverains, aggravant la rupture urbaine et l'enclavement des quartiers sud très urbanisés et n'apportant aucune solution pour le passage à niveau de Fontaine Michalon.

Cette grande hostilité citoyenne a été accompagnée d'un vœu d'opposition au projet RFF adopté à l'unanimité le 30 juin 2005 par les membres du Conseil Municipal, vœu qui marque un tournant décisif dans la position de la ville d'Antony: Il n'est plus question de mesures compensatoires mais d'une opposition ferme face au projet RFF. Le temps est venu pour que élus, citoyens et associations conjuguent leurs efforts pour contrer ce projet nuisible.

Face à ce rejet franc et massif, serait-il déontologiquement acceptable pour la région Ile de France de co-financer pour près de 20%, soit 20 Euros, un projet sans avenir réalisé au détriment du développement durable, inadapté à la ville et au TGV, dépourvu de perspectives économiques, nuisible pour des milliers de riverains, et qui n'apporte aucun profit aux franciliens?

D'autant plus que l'échec de la candidature de la Ville de Paris au JO de 2012 accroît sensiblement la crise financière quant à la réalisation des projets du contrat plan Etat-Région 2000/2006 dont le projet Massy-Valenton.

Notre association propose une rencontre d'information et d'échange autour des questions d'urbanisme aux associations et aux habitants d'Antony autour de notre stand lors de la Foire à Tout du 9 octobre 2005.

Le Castor est édité par

l'Association des Habitants du Quartier Pajeaud

AHQP 14 rue du Coteau 92160 Antony

Directeur de la publication Christian Dominé

Imprimé en France par Copy production

Ne pas jeter sur la voie publique

L'association des Habitants du Quartier Pajeaud

a le plaisir de vous inviter à participer à sa

Foire à Tout dimanche 9 octobre de 10 h à 17 h

Réservez votre stand en retournant le bulletin !

Renseignements et inscriptions AHQP 06 26 76 18 15

Foire à Tout des Habitants du Quartier Pajeaud			
Bulletin d'inscription			
à retourner avec un chèque sous enveloppe à l'AHQP 14 rue du coteau			
Nom prénom			
adresse			
téléphone			E-mail
ci-joint un chèque de réservation de 5 € par mètre linéaire (maximum 10 m par stand)			
DATE et SIGNATURE			
Connaissez-vous le QI GONG ?			
C'est une gymnastique de santé chinoise axée sur la détente du corps, afin de permettre la circulation harmonieuse de l'énergie dans l'organisme. En QI GONG, nous mobilisons toutes les parties du corps, par la pratique d'exercices lents, associés à la respiration, la concentration, la visualisation. Le QI GONG, nous permet de renforcer notre santé, développer notre souplesse, améliorer notre équilibre, augmenter notre concentration....			
L'association: « Sophrologie et QI GONG propose à Massy contact Hélène FIEVET 01 69 20 23 90			
LUNDI	12h00 à 13h15	C.O.S (salle des arts martiaux)	
LUNDI	19h15 à 20h30	JEUDI	18h00 à 19h15 et 20h30 <i>Bourse du travail</i>
Cotisation annuelle 1 cours par semaine : 270 € (adhésion à l'association 20 € et licence FTCCG 20 € incluses)			
Conditions d'inscription certificat médical d'aptitude à la pratique de la Sophrologie et du Qi Gong			

Les Petits Castors de la Bièvre

Cette Association à caractère familial et culturel réside dans notre quartier depuis environ 13 ans. Composée principalement de familles du quartier, elle est née à partir des *Ateliers du Mercredi* organisée par et pour les jeunes mamans leur permettant de se retrouver autour de jeux et activités créatives pour leurs enfants.

Pour les mamans disponibles, elle organise des *sorties culturelles* qui ont lieu une matinée par mois, ou encore des ateliers occasionnels en soirée.

Elle organise des *sorties en familles* (le dimanche) des soirées amicales et dansantes et évolue au gré des besoins de ses adhérentes.

Cette année encore, les *Ateliers Artistiques* du soir seront proposés aux enfants de l'école Élémentaire Pajeaud qui pourront ainsi cultiver leurs talents autour du théâtre et de l'art plastique.

Renseignements
01 46 74 06 60.
Christiane Ledig

L'Espace Collégiens

Situé au 46, allée de l'Herbier, l'Espace Collégiens a été mis en place par le Conseil Général pour proposer aux adolescents une aide aux devoirs pendant l'année scolaire, mais aussi un lieu d'accueil convivial pendant les vacances. Pendant les vacances d'été, les collégiens avaient le choix de participer à des ateliers proposés par des animateurs ou bien de s'y retrouver simplement pour jouer aux cartes. Ils pouvaient même s'inscrire à l'un des séjours d'été organisés par IFAC Espace Collégiens et partir 8 jours soit dans le bassin d'Arcachon, soit dans l'Ardèche pour y participer à diverses activités sportives (tarifs en fonction du quotient familial).

Bon Vent pour la rentrée au Collège Anne Frank !

Après une année scolaire passée sous le signe de l'apaisement, le Collège A. Frank cherche à séduire davantage de familles du quartier en proposant à cette rentrée une classe bi-langue pour les élèves de 6^{ème}. Les élèves inscrits pourront ainsi

apprendre simultanément l'Allemand et l'Anglais en respectivement 3 heures hebdomadaires, comme au Collège François Furet.

Pour créer des liens avec les Ecoles Primaires du quartier, un projet de collaboration entre le CM2 et la 6^{ème} permettra aux élèves de travailler sur le thème du voyage et de l'écriture avec leur professeur de Français. La troupe qui en juin dernier s'est produite avec succès sur la scène du Théâtre Firmin Gémier pourra cette année encore s'entraîner une fois par semaine à partir de 16h30 avec une actrice professionnelle, et deux classes de 4^{ème}, encadrées par des enseignants du collège, prépareront dans le cadre d'une action théâtrale financée par le Conseil Général un spectacle sur le baroque en collaboration avec le Musée d'Ile de France de Sceaux.

D'autres projets passionnants attendent les élèves à cette rentrée dont les activités proposées par le Foyer du Collège pendant la pause de midi, mais aussi un partenariat entre le collège et la Ville d'Antony pour créer un groupe de *Musique Urbaine*. L'AHQP félicite ces initiatives et souhaite « bon vent » à tous! **Christiane Ledig**